

LA LLUVIA MADRUGÓ EN CULIACÁN

A consecuencia del aguacero que cayó la madrugada de ayer en Culiacán, Sinaloa, algunas alcantarillas colapsaron y aun a media mañana los encharcamientos eran un problema para los conductores. Ante esta situación, elementos del Cuerpo de Bomberos trabaja-

ron arduamente para desalojar el agua de las avenidas y así aliviar el caos vial. Sin embargo, el lado positivo es que las lluvias apenas comienzan y ya seis de las 11 presas del estado se encuentran por arriba del 50 por ciento de su capacidad. Foto: Notimex

